

中学校
中等教育学校
高等学校

生徒・保護者の皆様へ
～新型コロナウイルス感染拡大防止について～

新年度が始まり、生徒の皆さんは学校生活において、友達と協力しながら、目標に向かって学習や部活動に励まれていることと思います。これまで新型コロナウイルスの感染防止のための対策や、三密を避けての学習、部活動など様々な協力をしていただいた皆さんの頑張りに、心から感謝しています。

しかしながら、4月に入って、県内の学校でも新型コロナウイルス感染者が急増しており、すでに2つの学校クラスターが発生しています。また、クラスター以外でも各地域の複数の学校で感染者が多く確認され、学校の臨時休業が行われています。

県内では変異株による感染が拡大しています。この変異株は、感染力が高く、子ども同士でも感染し、子どもであっても重症化するリスクがあります。

家庭内での感染が多い一方で、学校でクラスターとなった要因の一つとして、部活動があると考えざるを得ない状況です。部活動は多くの生徒の皆さんが、学年・クラスを超えて交流する場であり、ひとたび新型コロナウイルスが持ち込まれると学校全体、時には他校にまで拡大する恐れがあります。

そこで、学校での感染拡大を何としても防止するため、4月27日（火）から5月5日（水・祝）まで部活動を休止することを決定しました。特に運動部活動の皆さんは、県総体に向けて頑張っているところと思いますが、このまま感染拡大が続けば、県総体を開催することも難しい状況となります。皆さんには、今年の悔しい思いを再び感じてほしくはないのです。しばらくの間、つらい思いをさせていただきますが、部活動は我慢してください。

また、すべての生徒の皆さんは、この期間、不要不急の外出を控えるようお願いします。保護者の皆様にも、部活動を含めたすべての教育活動が安全に実施できる環境を整えるために、家庭における感染防止にご協力を賜りますようお願いいたします。

県教育委員会も、皆さんが一日も早く通常の学校生活を送ることができるよう、新型コロナウイルス感染症の終息を願うとともに、感染拡大防止の対策に全力で取り組んでまいります。このためには、皆さんの力が必要です。ご理解、ご協力をお願いいたします。

令和3年4月26日

徳島県教育委員会教育長

榊 浩一